nisterial de 20 de noviembre de 1967 («Boletin Oficial del Estado» de 4 de noviembre), de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Murcia, para dar comienzo a los ejercicios del mismo el día 22 de abril próximo, a las once horas de su manaña, en el Aula Magna de la citada Facultad.

Se advierte a los señores opositores que los temas objeto del primer ejercicio estarán a su disposición en la Secretaria de

la Facultad quince dias antes.

Murcia 14 de febrero de 1968.—El Presidente.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo sición a la plaza de Radiólogo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se senala fecha para celebración del sorteo que ha de determinar el orden de actuación de los opositores.

De conformidad con lo establecido en la base novena de la convocatoria para cubrir la plaza de Radiólogo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, el Tribunal calificador ha dispuesto que el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores se verifique en el Decanato el día 4 de abril próximo, a las doce horas.

Sevilla, 22 de febrero de 1968.—El Presidente, Manuel Suárez

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrologico-Forestal de Murcia-Alicante del Patrimonio Fo-restal del Estado por la que se transcribe relación de aspirantes para cubrir una plaza de Guarda.

Por Resolución de esta Jefatura, publicada el dia 10 de enero último en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la convocatoria para cubrir la siguiente vacante: una plaza de Guarda, y habiendo transcurrido el tiempo de presentación de instancias esta Jefatura ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a los aspirantes relacionados siguientes:

> Jorge López Garcia. Jacinto Hinojal Iñigo. José Romero Baños. Antonio Ramirez Garcia. Francisco Sánchez Sánchez. Francisco Serrano Sánchez. Víctor Nova Alarcón.

2.º Oportunamente se comunicará a los interesados lugar y fecha de los exámenes.

Murcia, 1 de marzo de 1968.—El Ingeniero Jefe, José Luis Parra Ortum.—1.215-A.

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 27 de febrero de 1968 por la que se hace pública la lista de aprobados para ejercer como Guias y Guias-intérpretes de la provincia de San

Ilmos. Sres.: Vista la propuesta formulada por el Tribunal designado para juzgar los exámenes para la habilitación de Guías y Guías-intérpretes de la provincia de Santander, que fueron convocados por Orden de este Ministerio de 10 de abril de 1967 («Boletin Oficial del Estado» de 16 de mayo), y de conformidad con la misma,

Este Ministerio ha tenido a bien declarar aprobados para ejercer como Guias y Guias-intérpretes de la provincia de Santander a los siguientes señores:

Gutiérrez Revuelta, Emilio.

Guias-intérpretes

Bedia Trueba, María José.—Francés. Fernández Allende, Manuel.-Francés.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 27 de febrero de 1968.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos, Sres, Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo por la que se anuncia concurso-oposición para la pro-visión en propiedad de siete plazas de Chóferes mu-nicipales de esta Corporación

Se anuncia por concurso-oposición la provisión en propiedad de siete plazas de Chóferes municipales de esta Corporadad de siete plazas de Chóferes municipales de esta Corporación entre españoles de veintiuno a treinta y cinco años (compensándose el exceso con los servicios computables prestados anteriormente a la Administración), a celebrar conforme a las bases que publica el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» número 48, del día 27 del actual, folios 190 y 191.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, a contar del siguiente también hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Baracaldo, 28 de febrero de 1968.—El Alcalde, Luis Díez.—194.4

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona re-ferente al concurso-oposición libre para proveer dos plazas de Restaurador de museos (Museo Textil).

En el concurso-oposición libre para proveer dos plazas de Restaurador de museos (Museo Textil) han sido admitidos los siguientes aspirantes:

D.a Matilde Bagaria Blanxart.

D.ª María dolores Gendrau Corretger. D.ª Pilar Mata Hernández.

El Tribunal calificador ha quedado constituído en la siguien-

Presidente: Ilustrisimo señor Delegado de Servicios de Cul-tura, don José Luis de Sicart Quer. Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo

y Gironés. Vocales:

Vocales: Don Jorge Xifra Heras, representante del Profesorado oficial del Estado; don Pedro Lluch Capdevila. y como suplente don Augusto María Casas Blanco, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Juan Ainaud de Lasarte, Director general técnico de los museos municipales

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el ejercicio de la oposición previsto en la base octava de la convoca-toria, que se celebrará el 15 de marzo de 1968, a las once horas, en el despacho de la Delegación de Servicios de Cultura.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en las bases sexta y décima de la convocatoria y en los artículos séptimo, octavo y noveno del Reglamento sobre Régimen General de Oposicioness y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 28 de tebrero de 1968.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.213-A.